

## 令和5年 11月吉野町教育委員会定例会議 会議録

日 時：令和5年11月28日（火）午後14時00分～ 場 所：町中央公民館4F

出席者：吉野町教育委員会 教育長 職務代理 委員3名

事務局 5名

1. 開会挨拶

2. 審議案件

### 議第1号 後援名義申請について

①名勝『家族への感謝プロジェクト』～今、ありがとうを伝えよう！！～

申請者 吉野モラロジー事務所世話人山口昇

【資料1】

質疑・応答なく全員一致で承認

3. 報告案件

### 報第1号 教育総務課の事業進捗状況報告について

教育長：こども園は1園になるので人の動きがなくなる。そのことに対して他市町村との人事交流を考えている。現在は3町村しか対象になっていないが、出来たら広げていきたい。研修のための交流を1年間という形で実現していきたい。採用試験を行ってもこない現状である。幼稚園教諭やこども園の教諭を育成するような大学の廊下には、採用試験の案内が掲示してある。何処を受けるかを学生たちに考えさせている。吉野町は距離が遠い、お金も安い印象になっている。教育職給料表を採用することは、アピールにもなるし柔軟な対応が可能になる。資格を持った先生を集めることはなかなか難しい。

委 員：園の保育教諭の処遇改善と3市町村との交流ありがたい。処遇改善をする為には初任給を上げないと、良い人が集まらないということだと思う。吉野郡内では 天川が高いと聞いている。議会の承認は必要だと思うが、どのくらいの案をおもちですか？

教育長：給料表を分ける意味が非常に大きい。学生や大学の教員の評価、自治体はどのような思いをこども園教育にもっているのか、ステータス的な意味が大きい。こども園は行政と同一給料表を使うところが多いが、この変更には意味がある。実現させていきたい。あと管理職は園長だけ、副園長を作りたい。組織化して先生たちの働き方を変えていきたい。

委 員：下市と明日香は大体同じくらいですか？協定書を読むと、在籍している町村が賃金を払うとなっているが、吉野町から明日香村に行っても吉野町がはらうということですか。協定を結ぶのであれば、3町村同じくらいに合わせていったらどうか。

教育長：本来理想ではある。最終的にはならして行くことになると思う。ただもっと広げていきたい。将来的には市や村に広げたいので、統一すると難しい。

委 員：2人行ったら、2人来るとということですか？

教育長：1対1のマッチングです。行きっぱなしは互いにしんどい。できない年もある。

委 員：希望者を募るかたちですか？希望がない場合は・・・？

教育長：明日香は職員数が少ないので、無理は言えない。どれだけ運用できるか……。制度を作  
って、風穴は開けておきたい。

委員：今回の町職員の不祥事の対応は一応、組織としての対応、もちろんいろいろな反応はあ  
ると思うが、この問題は早く決着をつけて、気持ちを前向きな形に進めるようにするこ  
とが目標だと思うが、教育委員会としては組織としての対応は終わっているのか？

事務局：保護者会の意見の中にも再発防止をきっちりやって、対応を広報してほしいという願  
いがあった。今回のカメラについて教育委員会のホームページに挙げているし、今後変え  
ていくことがあれば、その都度アップして公にいくことで、職員の意識も変わることに  
なるし、再発防止をPRしていきたい。一つの終わりになったかと思っている。

委員：あとは給食調理員を補充できたらよい。

事務局：そこはしっかり補充していきたい。

教育長：毎月チェック表をあげてくれている。職員はよくやってくれている。今までの業務に加  
えての仕事なので、もう少し人手を厚くしていきたい。人手が薄くなったことも今回の  
原因のひとつと考えている。カウンセラーの利用もあったので良かった。先々長い目で  
見ると、基本的なところをしっかりとしていかなければならない。

委員：時間はかかるが、被害者の方の気持ちもよくなってくること、それがすべてだと思う。

委員：子ども議会の案は町の政策に反映できるのか？毎年あるのですか？

教育長：決まっていないが、続けたい。

委員：実際に商品や事業になればやる気が出るのでは。

教育長：提案されたそのままでは難しいが、「この事業は君たちの提案から発展してこうなったの  
だよ」という形はあるだろう。子ども達に返してあげられればよい。

事務局：産業観光課の課長は実際に考えてもよい意見だといっていた。

委員：大人でも思いつかないいい意見だった。

事務局：単純な質問型ではなく、要望型でもなく、提案型で面白かった。ホームページにも載せて  
いる。

教育長：CVYの放送日を確認してください。

## 報第2号 生涯学習課の事業進捗状況報告について

教育長：コミュニティースクールCSの制度変更はインパクトがある。

本町はみんなで子どもを見守る風土があるので導入しても動くだろう。うまくいくと学  
校が活性化する。地域の方々とも繋がる。知恵を頂きながら進めていきたい。生涯学習課  
では、子どもの学習支援も進めてくれている。

## 4. その他事項

次回日時：12月15日金曜日 午後15時00分～ 場所：町中央公民館4F教育長室

## 5. 閉会挨拶